

武商工議発第 38 号
平成 22 年 7 月 27 日

三菱商事都市開発株式会社
代表取締役社長 一村 一彦 様

武蔵野商工会議所
会頭 稲垣 英夫

伊勢丹吉祥寺店跡地出店テナントの早期誘致について（お願い）

暑さ厳しき折、一村社長におかれましては、ご健勝のこととお慶び申し上げます。

日頃から、武蔵野市内の事業につきましては、いろいろとお力添えをいただき誠にありがとうございます。とくに、伊勢丹吉祥寺店跡地のテナント募集につきましては、ご苦勞をおかけしております。

さて、3月に伊勢丹が閉店し、早や4ヵ月が経ち、ご高承のとおり周辺は人通りも疎らになり、寂しい感じがします。

一時、テナント募集が難航しているのではないかと噂もあり、心配しておりましたが、7月26日に、主要テナントの概要と施設名称「コピス吉祥寺」決定のプレス発表がありホッといたしました。

仄聞するところ、100店舗余の出店が予定されているようですが、まだ内容が明らかにされておりません。

テナント誘致につきましては、当所をはじめ商店会連合会、吉祥寺活性化協議会等から、邑上市長、伊藤前開発公社理事長に対し、「住みたいまちナンバーワンの吉祥寺（武蔵野市）に相応しい街のグレードをさらに高め、品格があり、かつ集客力のあるテナントの誘致」をと要望しておりました。

8月の出店店舗発表を控え、鋭意交渉中のことと存じますが、ぜひ、まち全体が活気づくような、魅力的な素晴らしい店舗の早期誘致を期待しております。

9月には「吉祥寺アトレ」のグランドオープン、10月には「コピス吉祥寺」オープンと秋に向けて吉祥寺のまちが再び元気を取り戻すことを、大いに楽しみにしております。

新店舗誕生までには、まだまだ多くの課題があると存じますが、なお一層ご尽力くださいますようよろしくお願い申し上げます。

武商工議発第 39 号
平成 22 年 7 月 27 日

財団法人 武蔵野市開発公社
理事長 井上 良一 様

武蔵野商工会議所
会頭 稲垣 英夫

伊勢丹吉祥寺店後継新テナントの早期誘致について（お願い）

暑さ厳しき折、井上理事長におかれましては、ご健勝のこととお慶び申し上げます。

日頃から、当所の事業運営につきましては、いろいろとお力添えをいただき誠にありがとうございます。

さて、3月に伊勢丹吉祥寺店が閉店し、早や4ヵ月が経ち、ご高承のとおり周辺は人通りも疎らになり、寂しい限りです。

貴公社におかれましては、後継テナントの誘致を三菱商事都市開発株式会社に依頼し、テナントとの交渉結果を7月26日にプレス発表いたしました。今回は、主要テナントの概要と施設名称「コピス吉祥寺」の発表であり、まだ100店舗余の出店が明らかにされておられません。

当所といたしましても、伊勢丹跡地は、まちの中心であり、吉祥寺（武蔵野市）に相応しい、品格と集客力のある魅力的なテナントの誘致を要望してまいりました。

テナント募集が難航しているのではと、心配しておりましたが、8月中には予定通り出店店舗が決定し、10月中旬にオープンと聞いております。

ぜひ、まち全体が活気づくような、素晴らしい店舗の早期決定を期待しております。

9月の吉祥寺アトレのグランドオープン、10月の伊勢丹跡のオープンと秋に向けて吉祥寺のまちが再び元気を取り戻すことを楽しみにしております。

魅力の新店舗誕生に、なお一層ご尽力くださいますようお願い申し上げます。